2024-06-12

## Clara Brugada designa a Alejandro Encinas como coordinador del equipo de transición en la Ciudad de México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://misionpolitica.com/2024/06/12/403ie901ow3/

En el Palacio del Ayuntamiento, Clara Brugada Molina y Martí Batres Guadarrama sostuvieron su primer encuentro tras la elección en la que ella resultó ganadora para ser la próxima jefa de gobierno de la Ciudad de México.

Con esto, dijo la próxima mandataria capitalina, da inicio el proceso de transición en el que participará de manera activa Alejandro Encinas, quien en 2023 renunció a la subsecretaría de Derechos Humanos para sumarse al equipo de campaña de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

Encinas Rodríguez será quien encabezará la comisión de transición, grupo que se reunirá con el equipo del actual jefe de gobierno para conocer sobre los asuntos prioritarios de la CDMX a los que se les dará continuidad.

"Voy a nombrar a mi compañero Alejandro Encinas como coordinador de la comisión de transición que a partir del mes de julio empezará a trabajar ya con quien determine el jefe de gobierno y posteriormente empezaré a dar a conocer los nombres de los integrantes del próximo gabinete", externó Brugada Molina.

A cuatro meses de que asuma el cargo como jefa de gobierno, Clara Brugada explicó que su prioridad actual es concretar los compromisos incluidos en el programa de gobierno que presentó en marzo, a inicios de su campaña.

"Vamos a hacer de esta Ciudad de México una ciudad que continúe con los grandes trabajos que la hagan justa, democrática, sustentable", anticipó la morenista. Bajo esta narrativa, enlistó como los asuntos de mayor relevancia la seguridad, el agua, la movilidad y la vivienda.

Durante la conferencia, Clara Brugada calificó al gobierno de la Ciudad de México encabezado inicialmente por Sheinbaum Pardo y después por Batres Guadarrama como "uno de los mejores gobiernos no sólo del país, sino a nivel internacional por sus logros y sus avances".

Asimismo, agradeció a las y los ciudadanos que manifestaron su apoyo a la llamada Cuarta Transformación mediante los votos en la pasada jornada electoral.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) le otorgó el 8 de junio la constancia de mayoría a Brugada Molina, lo que la acredita como la ganadora de la contienda electoral.

Según los cómputos distritales, la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia recibió 51.75% de los sufragios, mientras que su contrincante más cercano, Santiago Taboada, recibió 38.97% de los votos.

Antes de este nombramiento, Alejandro Encinas ya había sido designado en diciembre de 2023 como el coordinador del Consejo Asesor Programático de Clara Brugada, equipo encargado de elaborar el programa de gobierno presentado en campaña.

(Agencias)